

Inician la próxima semana los exámenes de ingreso a la Educación Superior



Exámenes de ingreso a la Educación Superior

La Habana, 11 nov (RHC) Los exámenes de ingreso a la Educación Superior, correspondientes al curso 2022, se realizarán, en su convocatoria ordinaria, los días 15, 18 y 22 de noviembre próximos, para las asignaturas de Matemática, Español e Historia, respectivamente, informó el Ministerio de Educación Superior (MES).

Las convocatorias especiales serán los días 9, 11 y 13 de enero, en el mismo orden (Matemática, Español e Historia), para aquellos aspirantes que no se presentaron en la ordinaria, por causas

rigurosamente justificadas, añade la información.

Explica, también, que el proceso de otorgamiento de carreras y programas de formación de Nivel de Educación Superior de ciclo corto será similar al del curso anterior, con una primera ubicación para los aspirantes que obtuvieron un mínimo de 60 puntos.

La segunda asignación será para los estudiantes desaprobados; la tercera, para los estudiantes de preuniversitario que no se presentaron a las pruebas de ingreso; y el cuarto, para los egresados de la Enseñanza Técnico-Profesional y la Facultad Obrero Campesina.

El mes informó que el Plan de Ingreso 2022 oferta 103 008 plazas distribuidas por tipos de curso:



<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/304595-inician-la-proxima-semana-los-examenes-de-ingreso-a-la-educacion-superior>



Radio Habana Cuba